

La société vénézuélienne continue de se désarmer



Caracas, 30 mai, (RHC).- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et la Paix, Gustavo González, fait savoir que 1556 armes dont certaines remises volontairement par les citoyens et d'autres saisies par les forces de l'ordre publique ont été détruites dans le cadre du programme Grande Mission A pleine vie, Venezuela, réalisée dans 18 états.

Il a expliqué que ces actions s'inscrivent dans le plan de désarmement dont le but est de garantir la tranquillité citoyenne dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57738-la-societe-venezuelienne-continue-de-se-desarmer>



Radio Habana Cuba